



Ciclo de Conferencias del Grupo TYP SA
El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI

D. Pablo Bueno Sainz, Presidente de Honor del Grupo TYP SA,
tiene el placer de invitarle a la conferencia que pronunciará

D. Javier Elorza Cavengt

sobre el tema

***“40 años en las Comunidades Europeas y en la Unión Europea.
La huella de España”***

La conferencia se celebrará el próximo 8 de abril de 2025 a las 18:00 horas
en el salón de actos de la sede social del Grupo TYP SA. A continuación se servirá un vino español.

Rogamos confirmen asistencia en el siguiente enlace de correo:

adunque@typsa.es

Ciclo de Conferencias del Grupo TYP
“El Camino de la Sociedad en el Siglo XXI”

La población mundial se encuentra en un proceso de cambio rápido, profundo y difícil de prever. La información y el conocimiento de la situación de este cambio, así como de su previsible evolución en los diversos campos, es una preocupación que el Grupo TYPSA quiere poner de manifiesto a través de su ciclo de conferencias, donde seguimos informando a nuestros empleados, clientes y amigos de los avances de prospectiva, desde la experiencia y saber de ponentes de reconocido prestigio en sus respectivas áreas de conocimiento.



*“40 años en las Comunidades Europeas y en la Unión Europea.
La huella de España”*

Desde la firma del acta de adhesión en 1985, han transcurrido casi 40 años en los que España ha incorporado, a los tratados y al acervo comunitario, más de 40 ideas que han cambiado la naturaleza y el contenido de la Unión Europea en profundidad y en amplitud, enriqueciendo el modelo al que ningún país ha aportado más que España.



Javier Elorza Cavengt (17/10/1945) es licenciado en Derecho con premio extraordinario por la Universidad Complutense de Madrid (1965) e ingresó en la carrera diplomática en 1971, ocupando desde entonces relevantes cargos en las embajadas españolas en diversos países. Ha sido consejero económico y comercial de la Embajada de España en Marruecos (1974), embajador adjunto en las Comunidades Europeas (1985) y embajador en la Unión Europea (1994), en Francia (2000), en Rusia (2004), en la India (2011), en Italia (2012) y en la FAO (2012).

Ha sido el negociador español en la Conferencia Intergubernamental de la unión política de la Unión Europea (Maastricht 1991), en la Conferencia de Ámsterdam (1996-1997) y en la adhesión de España a los acuerdos de Schengen (1991).

En España, ha ocupado los cargos de secretario general de Asuntos Migratorios y Consulares, secretario general para las Comunidades Europeas, subdirector de Economía y Planificación Pesquera, subdirector general de Relaciones Económicas Bilaterales y subdirector general de Organismos de Integración en las Comunidades Europeas y de Relaciones Económicas con Europa.

Es autor de diversas publicaciones: ‘Una pica en Flandes. La huella de España en la Unión Europea’ (2023), ‘Negociaciones pesqueras con África y Bruselas 1978-1995’ (2024).

Es miembro del Consejo de Administración de TYPSA.